
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 15 回 つばめ若者会議    

【第 15 回つばめ若者会議】が開催されました。今回の議題は、つばめ若者会議のガイドライン案の発表とホームページ作成の案内です。 

後半は、来年度、燕市で開催される予定の「今宵サミット」にちなんで、燕ならではのおもてなしについて、話し合いました。 

開催日時 2015/1/15 19:00~21:00 
開催場所 燕市役所会議室 

参 加 者 24 名 

ニュースレター15 

このニュースレターについて つばめ若者会議に関する問い合わせ先 

燕市地域振興課燕市地域振興課燕市地域振興課燕市地域振興課    担当担当担当担当    河合河合河合河合    

TEL    0256-77-8361    ／／／／    FAX    0256-92-2112 

E-mail    takeshi_kawai@city.tsubame.niigata.jp 

つばめつばめつばめつばめ若者会議若者会議若者会議若者会議のののの運営運営運営運営をををを行行行行ってってってっているいるいるいる、、、、事務局事務局事務局事務局でででで作成作成作成作成していますしていますしていますしています。。。。    

ワークショップでのワークショップでのワークショップでのワークショップでの話話話話しししし合合合合いのいのいのいの様子様子様子様子をおをおをおをお伝伝伝伝えするものですえするものですえするものですえするものです。。。。    

「自分たちが自由に活動できるように、最低限のルール」

として、ガイドラインを作成しました。主な内容は、 

①①①①入会入会入会入会、、、、退会退会退会退会についてについてについてについて    

・入会は 40 歳以下とし、入会後 40 歳を超えても構わな

い。手続きは事務局で行う 

②②②②会費会費会費会費についてについてについてについて    

・年会費 1000 円を支払い、活動資金とする 

③③③③チームのつくりチームのつくりチームのつくりチームのつくり方方方方    

・1 名のリーダーと 2名のメンバーでチームとする 

・チームへの所属はチームごとに決める 

④④④④運営委員運営委員運営委員運営委員のありのありのありのあり方方方方    

・チームリーダーは運営委員に参加する 

当日のプログラム内容 

・オープニング 
・アイスブレイク 
・つばめ若者会議 Q&A 
・ガイドラインの説明 
・HP について 
・今宵サミットの報告 
・意見交換ワークショップ 

オープニング   studio-L 岡崎さん 

皆さんこんばんは！ 
今回は、運営委員が何度も会議を開いて、 
すべて準備しました。 
2 年目でこれだけ自分たちでできる地域は、 
他にはなかなかありません。 
もっと自信をもってもらい、次の一歩に 
つなげてもらいたいと思います。 
頑張っていきましょう！ 

ガイドラインについて                      運営委員 平出さん、田中さん 

グラフィックデザイナーであり、運営委員の高橋さんからホーム

ページの役割や目的について説明がありました。 

ホームページ制作の目的は、ホームページがコミュニケーション

ツールとして、①つばめ若者会議の活動の全体が見えるようにす

ること ②魅力が市内外に発信されること ③ホームページの

更新がチームの活動維持につながること です。 

各チームで WEB 担当者を決めてもらい、情報や写真などを提供し

てもらい、4 月 1 日を目標に制作していきます。WEB 担当者会議

も開催しますので、参加してください。 

つばめ若者会議の今をホームページに詰め込みましょう！ 

ホームページについて                       運営委員 高橋さん 
 

ホームページの役割とみなさんへの協力依頼 

アイスブレイク   運営委員 今泉さん 

今回のアイスブレイ
クは、今泉さんが担
当しました。 
お題は、バースデイ
チェーン。言葉を発
せず、身振り手振り
で誕生日順に並ぶと
いうもの。さあ、上
手くいきましたか？ 
 

 

若者会議のガイドライン案を提案しました！ 



 

 

■感想 振り返りアンケートより 

食チーム 

            

起業支援チーム 

            

イベントチーム 

            

大変よかった。今後の活動に不安を感じていたが、会がやるべきこと、自分がやるべきことが見えて

きた。／大変よかった。これからの燕市を面白くする事柄を考えていきたいです。／大変よかった。

ガイドラインが決まってよかった。／よかった。運営委員の皆さん、お疲れ様です。／HP 作成にはび

っくりしました。情報の共有がリアルタイムにできていいですね。自分が若者会議で何をしたいか、

考えてみたいと思います。／ガイドラインがシンプルでよかった。今宵サミットに向けてつばめのい

いとこ探しをしていきたいと思います。やる気のある人がどんどんやっていけばいいと思う。／運営

委員さんたちの司会のうまさにびっくりしました／誰かに全て任せるのではなく、「お客様」から「参

加者」になってくれると嬉しいです。 

今宵サミットについて                         運営委員 捧さん 

2014 年 11 月 29・30 日に群馬県富岡市で開催された

「今宵サミット」に、つばめ若者会議の有志で参加

してきました。今宵サミットとは、studio-L が支援

する地域の方々が集まり、活動の事例や悩みを共有

する場です。日本中から約 200 名が集まり、熱く語

り合ったり、会場であった富岡市の魅力に触れられ

るツアーやおもてなしを体験しました。地域を PR

でき、かつ日々の活動を継続していく上でも、元気

をもらえるということで、今宵サミットを来年燕市

に誘致したいということで、立候補したところ、め

でたく開催地として選ばれました。皆さんの日々の

活動を披露し、地域間のつながりを生み出すいいチ

ャンスですので、ぜひご協力ください！ 

ワークショップ                        

「今宵サミット」に向けて、 
どんなおもてなしができるか考えました！ 

今宵サミット誘致成功に際して、みんなで燕市ならではのおも

てなしは何ができるのかを考えるワークショップを開催しま

した。４つのチームに分かれて、話し合いを進めましたが、大

きく 6つのカテゴリーの魅力が出されました。 

特に多くの意見が出ていたのが、「食べもの」「金属産業」「燕

らしいお店」の３つです。たくさんの魅力をどのように伝えて

いけるのか、体験してもらえるのか、これから 1年かけて考え

ていきましょう。 

ラーメン とり肉のレモン和え  

ベルツのパン 

いちじくようかん、イタリアン、もとま

ちきゅうり他 

食べもの 

ツバメコーヒー、ロンドン 

スナックめぐり（デラックス） 

美しい時間 

お店 

鎚起銅器 磨き体験 工場の祭典 

金属酒器で乾杯 

カトラリーで食事、ストックバスター 

MGNET、玉川堂、キセル飯塚 

金属関係 

長善館 大河津分水 香林堂 

戸隠神社 

産業史料館、 

名所・旧跡 

おいらん道中 1000 人みこし 

酒呑童子 

まつり 

国上山 

てまりの湯、田んぼアート 

自然 

つばめつばめつばめつばめ若者会議若者会議若者会議若者会議    次回予告次回予告次回予告次回予告        今年度最終回を 3 月中旬に行います。全体会議と相談会を行いますので、studio-L 岡崎さんに直接相談にのってほしいチームは、事務局までご連絡ください！    


